
Sehr geehrte Damen und Herren 

 

Am 29. September habe ich als Zuschauer die Sitzung, der 

Bezirksvertretung Ost, besucht. Unter Tagesordnungspunkt 8 

wurde die Neugestaltung des Kinderspielplatzes Lübecker Weg  

besprochen.  

Hr. Tilosen erläuterte den Plan zur Neugestaltung, bei den 

anschließenden Wortmeldungen der Bezirksvertreter wurde das 

Engagement der Anwohner in den höchsten Tönen gelobt, dafür 

möchte ich mich stellvertretend für meine Mitstreiter sehr 

herzlich bedanken. Natürlich auch für die Einstimmige 

Genehmigung des vorgestellten Plans.  

Wie Sie den Ausführungen entnehmen konnten, fehlen uns nach 

wie vor noch einige Sponsoren bzw. Geldgeber, um den Plan in 

Gänze umzusetzen. Daher wende ich mich mit diesem Schreiben an 

Sie, als Parteimitglieder und Bürgervertreter in Bockum um Sie 

bzw. Ihre Organisationen um finanzielle Unterstützung zu 

bitten damit der erwähnte, fehlende Kleinkinderbereich zügig 

fertig gestellt werden kann. 

Auf den nachfolgenden Internetseiten können Sie noch einiges 

über uns, unsere Aktivitäten und Sponsoren erfahren, wir 

würden dort, ihr Einverständnis vorausgesetzt, auch ihre 

möglichen Antworten veröffentlichen. 

http://www.verband-wohneigentum.de/sg-bockumer-feld/on20237 

http://www.spielplatzluebeckerweg.blogspot.com/ 

 

Wir, die Organisatoren, aber vor allem unserer Kinder vom 

Bockumer Feld würden sich sehr über eine positive Rückmeldung 

freuen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

im Namen der Kinder vom „Bockumer Feld“ 

Frank Kühnen 

 


